



Kesha Mengubah Lirik 'Tik Tok' untuk Menyindir Diddy di Coachella: Kontroversi Baru di Dunia Musik

Description

Kesha mengubah lirik lagu "Tik Tok" untuk merespons peristiwa terbaru yang melibatkan Sean "Diddy" Combs. Penyanyi ini tampil di Coachella pada hari Minggu dengan menampilkan lagunya "Tik Tok" bersama Reneé Rapp, namun mengganti lirik awalnya yang merujuk pada Diddy setelah rumah-rumah rapper tersebut digerebek oleh penegak hukum.

Perubahan lirik tersebut disambut dengan tulus oleh penggemar Kesha yang hadir, dan lagu tersebut dinyanyikan dengan lirik "f*ck P. Diddy" sambil mengacungkan jari tengah. Kesha sebelumnya telah mengubah lirik lagu ini pada bulan November dengan menghapus nama Diddy sepenuhnya, dan kali ini ia mengungkapkan perasaannya terhadap kasus yang melibatkan rapper tersebut.

Reaksi terhadap lirik lagu Kesha menjadi sorotan setelah beberapa bulan terakhir Diddy dihadapkan pada tuduhan pelecehan seksual dalam serangkaian gugatan perdata yang diajukan terhadapnya. Meskipun gugatan tersebut telah mencapai penyelesaian antara Diddy dan mantan pacarnya Cassie Ventura, protes terhadap tindakan Diddy tetap ada.

Menurut pengacara Diddy, sang rapper bersikeras bahwa dia tidak bersalah dan mengecam penyelidikan terhadap rumah-rumahnya sebagai "pemburuan penyihir berdasarkan tuduhan yang tidak berdasar." Di sisi lain, Cassie Ventura menegaskan bahwa Diddy memiliki kendali penuh atas kehidupan pribadinya dan memaksa kepatuhannya tanpa memberikan kebebasan pada sang artis.

Karena Kesha kembali mencuatkan lagu "Tik Tok" dan mengubah liriknya dengan kontroversi terbaru terhadap Diddy, diskusi tentang masalah ini semakin meningkat di kalangan penggemar musik dan publik. Meskipun reaksi terhadap tindakan Kesha bisa memicu perdebatan lebih lanjut, tetapi sang penyanyi telah menunjukkan sikapnya dengan jelas dan percaya bahwa ini adalah cara bagi dia untuk berekspresi dan menyuarakan kepeduliannya pada isu-isu yang dia anggap penting.

Ringkasan

Kesha telah memberikan sentuhan baru pada salah satu lagunya yang paling terkenal, "Tik Tok", di acara Coachella. Dia memodifikasi liriknya yang biasa menyebut nama Diddy, menunjukkan ketidaksetujuannya terhadap rapper tersebut. Bagaimana pendapat Anda tentang tindakan Kesha ini? Apakah menurut Anda seniman boleh memodifikasi karya mereka sesuai dengan kejadian terkini? Beri tanggapan Anda di komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark